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Ort: Vereinshaus SV Sauensiek, Beginn: 19:00 Uhr 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Bericht über den Vereinsbetrieb 2016 

3. Kassenbericht, Ergebnis der Kassenprüfung, Neuwahl eines/r Kassenprüfers/in. 

4. Wahlen:  1. Vorsitzender 

2. Schriftführer 

5.   Anträge und Anregungen. 

Top 1 – Begrüßung: 
 

Der erste Vorsitzende, Jürgen Thevagt, eröffnet die Versammlung und begrüßt die Anwesenden. Er 

stellt fest dass  die Einladung an alle stimmberechtigten Mitglieder zur Hauptversammlung recht-

zeitig und ordnungsgemäß erfolgt sei, und die Versammlung somit beschlussfähig ist. 

Anwesend sind 15 Mitglieder – siehe Anwesenheitsliste. 

 

Top 2 – Bericht über den Vereinsbetrieb 2016 
Jürgen Thevagt berichtet dass im Frühjahr 2016 letztmalig alle 3 Tennisplätze hergerichtet wurden. 

Beiträge: der Beschluss, die Beiträge zu erhöhen, gefasst, einstimmig bestätigt und beschlossen in 

der Jahreshauptversammlung vom 17.04.2016, werden am 01. April 2017 umgesetzt.  

Von der letzten Sitzung des Kreissporttages, am 05. Nov. 2016 berichtet Jürgen dass Der Kreissport-

bund Stade und Cuxhaven zusammengelegt wurden. Außerdem wurde über das Thema Übungs-

leiterzuschüsse gesprochen. 

Herrengymnastik: Diese Gruppe umfasst zurzeit 21 Mitglieder  - es gab keine großen Verände-

rungen. Das Grillfest im Juli 2016 war gut besucht und ein voller Erfolg. 

Anfangs gab es Missverständnisse mit anderen Nutzern (z. B. mit VHS Buxtehude) des Turnraumes, 

bedingt durch die zeitliche Vorverlegung der Nutzung unserer Turngruppe von 19:00 auf 18:00 Uhr. 

Diese wurden aber zu aller Zufriedenheit  schnell aufgeklärt.   

Kinderturnen:  Herr Thevagt berichtet dass, wie in der letzten Versammlung angeregt,  neue Gym-

nastikreifen angeschafft wurden – ob die Hülle der kleinen Turnmatte ersetzt wurde, ist leider nicht 

bekannt. 

Damengymnastik: Helga Skalischus berichtet dass die „Truppe“ nach wie vor mit viel Freude mit-

macht, es machen sogar 2 neue Mitglieder begeistert mit. Letzten Sommer wurde gemeinsam ge-

grillt und im Herbst wird eine Fahrt nach Köln organisiert. 

Die Frage, ob Flüchtlinge  an den Veranstaltungen des SVS teilnehmen können, beantwortet der 

Vorstand mit „Ja - natürlich“  - unter der Voraussetzung dass interessierte Bewerber den normalen 

Beitrag entrichten. 

Tennis: Karl- Heinz Nebe berichtet, dass die Herrenmannschaft in diesem Jahr leider nur den 5. Platz 

besetzen konnte. Die Mädchen konnten aus Verletzungsgründen bei einem Punktspiel leider nur 

mit 2 Spielerinnen antreten. Der Gastverein wertete  diese Situation als „Nicht angetreten“ und so 

musste die Mannschaft eine Strafe des Kreissportbundes hinnehmen. In der nächsten Spielsaison 

wird die Damenmannschaft aus Spielermangel keine Punktspiel mehr bestreiten und die 

Herrenmannschaft, aus demselben Grund nur noch an den Doppel-Punktspielen teilnehmen. 
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Jürgen Thevagt erläutert nochmals im Einzelnen die Beitragsveränderungen, die ab 01. 04. 2017 in 

Kraft treten (siehe auch Protokoll des Vorjahres). 

Außerdem teilt er mit dass, wie schon angekündigt, Platz 3 nicht mehr aufbereitet wird und regt an, 

Vorschläge zu einer eventuellen neuen Nutzung des Platzes zu machen. Konstruktive Vorschläge 

werden vom Vorstand unterstützt – allerdings wird erwartet dass die Umsetzung des Vorhabens 

von den Nutzern eigenverantwortlich durchgeführt wird!  

Die alten Autoreifen und Markierungslinien wurden kostenpflichtig entsorgt, und der Maschen-

drahtzaun entfernt. 

 

Top 3  Kassenbericht: 

 Ergebnis der Kassenprüfung, Neuwahl eines/r Kassenprüfers/in. 
Siegfried Neubacher erläutert den vorliegenden Jahreskassenbericht 2016. Kassenprüfer Arend 

Hülsen bestätigt die ordnungsgemäße Kassenführung und beantragt die Entlastung des Vorstandes. 

Die Entlastung wird  einstimmig, mit einer Stimmenthaltung, beschlossen. 

Jürgen bedankt sich im Namen des Vorstandes. 

Neuwahl eines Kassenprüfers: 

Herr Arend Hülsen scheidet nach zweijähriger Tätigkeit als Kassenprüfer aus und schlägt Brigitte 

Schieron zur Wahl vor. Frau Schieron bedankt sich, möchte den Vorschlag aber nicht annehmen.  

Frau Annemarie Hülsen erklärt sich in dieser Situation bereit diese Aufgabe zu übernehmen. Sie 

stellt sich zur Wahl und wird von der Versammlung einstimmig gewählt.  

 

Top 4  Wahlen : 1. Vorsitzender und 

          2. Schriftführer/in 
Wahl des 1. Vorsitzenden: 

Peter Ohde bedankt sich im Namen der Versammlung beim 1. Vorsitzenden Jürgen Thevagt für die 

42 Jahre  (seit März 1975) die Jürgen in beispielhafter Art und Weise dem Verein  vorgestanden und 

ihn weitergebracht hat. 

Peter schlägt Jürgen Thevagt zur Wiederwahl vor. Unter Applaus wird Herr Thevagt, mit einer Ge-

genstimme gewählt. Herr Thevagt bedankt sich und nimmt die Wahl an. Gleichzeitig teilt er mit, 

dass er - sollte sich jemand innerhalb der nächsten 2 Jahre  bereit erklären dieses Amt zu über-

nehmen, freiwillig zurücktreten werde. 

Wahl der 2. Schriftführer/in: 

Der Vorstand schlägt Frau T. Camacho-Tober zur Wiederwahl vor. Frau Camacho-Tober wird mit ei-

ner Enthaltung einstimmig gewählt. Sie bedankt sich und nimmt die Wahl an. 

 

Top 5 Anträge und Anregungen: 
Die nächste Vorstandssitzung soll, so der 1. Vorsitzende-Jürgen Thevagt,  im Februar 2018 stattfin-

den. Genaues Datum und Uhrzeit werden noch mitgeteilt. 

Reimar Dietrich wird am 26 August 2017 eine Fahrradtour für alle Vereinsmitglieder  organisieren. 

Ein entsprechendes Infoblatt wird, noch vor den Sommerferien, im Vereinshaus und im Sportraum 

ausgehängt. 

Es gibt keine weiteren Anträge oder Anregungen. Herr Thevagt schließt die Versammlung um 20:10 

Uhr. 

Jürgen Thevagt   Peter Ohde    Reimar Dietrich 
1. Vorsitzender   2. Vorsitzender   1. Schriftführer 


